

Fecha: 30-04-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl. : La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Vacunatorio Móvil se despliega por Chiloé para reforzar la inmunización

Pág. : 8
 Cm2: 327,7
 VPE: \$ 202.191

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida



EQUIPO DEL VACUNATORIO RECORRERÁ POR DOS MESES LAS COMUNAS CHILOTAS.

Vacunatorio Móvil se despliega por Chiloé para reforzar la inmunización

La iniciativa forma parte de la estrategia que permitirá aproximar las inoculaciones a la comunidad. Hoy estará en la plaza de Castro y el viernes en el rodoviario.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Para acercar la inoculación a la comunidad, facilitando el acceso y mejorando la cobertura de la campaña de inmunización, se inició la estrategia del Vacunatorio Móvil. La Plaza de Armas de Castro fue la primera estación.

Llamando a los grupos objetivos a vacunarse, la directora del Servicio Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, insistió en que se refuerce el proceso ante la llegada de la época invernal.

“La idea es fortalecer el trabajo de las comunas y que la población tenga mejor acceso a la vacunación. Nos interesa que las personas mayores de 60 años, embarazadas, entre otros, se acerquen a este vacunatorio y se inmunicen contra la influenza, el covid-19 y el VRS, para así estar protegidos principalmente en esta temporada invernal que ya se acerca”, aclaró.

Por su parte, Cristian Araneda, representante provincial de la Seremi de Salud, manifestó su satisfacción por la iniciativa que viene a apoyar a la campaña de vacunación.

“Se recorrerá toda la Isla buscando a la población que falta. Estamos con un porcentaje de vacunación bastante bajo, el llamado es a vacunarse tanto en sus centros de salud como en el vacunatorio móvil”, indicó.

El vecino Silvio Ortiz del sector de Llau Llao de Castro fue una de las primeras personas en inmunizarse en el Vacunatorio Móvil y reiteró la importancia de la inmunización. “Toda mi vida mi familia se ha vacunado, cualquier vacuna por intermedio del gobierno, yo, me la pongo”, enfatizó.

Con un diseño con iden-

tidad local este vehículo adaptado recorrerá la provincia. Comenzó en Castro, ayer estuvo en Curaco de Vélez, para situarse nuevamente este miércoles en la plaza de armas de la capital chilota y el viernes estará en el Terminal de Buses Municipal de Castro.

COORDINACIÓN

Por su parte, la jefa de Salud comunal de Castro, Jeannette Santana, explicó que se han realizado las coordinaciones con todos los equipos comunales contando con un calendario para el recorrido móvil, en que durante el transcurso de 2 meses inmunizará a la población.

“En la comuna de Castro estamos con los vacunatorios abiertos todos los días, también equipos que salen a terreno a vacunar, también estamos con la campaña en los colegios, tenemos un calendario bastante amplio para todo el mes”, explicó la matrona.

Actualmente, a más de un mes de iniciada la campaña de vacunación, se alcanza un 56,7% de avance de cobertura, muy por debajo de la meta provincial que es un 85%. ☈

EQUIPO

El propósito del Vacunatorio Móvil es apoyar la inoculación extramural en horario hábil durante 2 meses, a través de un vehículo que cuenta con personal capacitado y entrenado para atender a la población. Un enfermero y un tens realizan el proceso de vacunación que busca proteger a la población con las distintas vacunas disponibles.